

Síntesis

P U E B L A

SIN LIBRE EXPRESIÓN NO HAY LIBERTAD

VIERNES
17 DE ENERO
DE 2020
Año 27 | No. 9825 | \$10.00



Nuevo cargo en el Ejército

Toma protesta Sinécio Magaña como director de la Escuela Militar de Sargentos en Puebla.

ALFREDO FERNÁNDEZ

Los poblanos se sienten inseguros

El 92.7 por ciento de los habitantes considera que Puebla es un lugar inseguro para vivir

Por Claudia Aguilar
Foto: Alfredo Fernández/Síntesis

El 92.7 por ciento de los habitantes considera que Puebla es un lugar inseguro para vivir, lo que ubica a nuestra ciudad con la percepción de inseguridad más alta del país, según los resultados de la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU), realizada por el Inegi.

El reporte que tiene un corte a la segunda semana de diciembre de 2019, señala que la ciudad de Puebla encabeza la lista con mayor porcentaje de personas de 18 años y más que consideran inseguro vivir ahí, seguido de Tapachula con 92.1 por ciento, y en tercer lugar Ecatepec de Morelos con 92 por ciento.

En la cuarta, quinta y sexta posiciones están Uruapan, Fresnillo y Tlalnepantla de Baz, con 92, 91.9 y 90.9 por ciento, respectivamente.

A nivel nacional, la percepción de inseguridad promedio fue de 72.9 por ciento entre la población de 18 años y más.



Puebla encabeza la lista con mayor porcentaje de personas de 18 años y más que consideran inseguro vivir ahí, le siguen ciudades como Tapachula y Ecatepec de Morelos.

Además, Puebla aparece en la lista de ciudades con mayor porcentaje de hogares con al menos una víctima. A la cabeza se ubica Tláhuac de Tlalnepantla con 55.7 por ciento, y en segundo sitio la capital poblana con 55 por ciento.

En tanto que las ciudades con menor percepción de inseguridad son: Mérida, San Pedro Garza García, San Nicolás de los Garza, Saltillo, Los

Cabos2 y Puerto Vallarta, con 18.9, 18.9, 31.7, 32.1, 32.7 y 34.2 por ciento, respectivamente.

La percepción de inseguridad en la capital de Puebla pasó de 83.1 por ciento a 92.7 por ciento, lo que implicó que pasaron de ser 8 de cada 10 poblanos que se sentían inseguros a 9 de cada 10, una diferencia de 9.6 unidades porcentuales.

PÁGINA 3

W A nivel nacional, la percepción de inseguridad promedio fue de 72.9% entre la población de 18 años y más
Comunicado Prensa ENSU

92.7 POR CIENTO

■ Es la percepción de inseguridad en la capital

9 DE CADA

■ 10 poblanos se sienten inseguros en la ciudad



INTE RIOR
Sin envidias
El paraguayo Pablo Aguilar, del Cruz Azul, expresó que su equipo no tiene nada que enviar a sus rivales en el Clausura 2020.
IMAGO



Luz verde
Senado de EU aprueba acuerdo comercial con México y Canadá
Reuters



Arranca juicio
El Senado de Estados Unidos inició formalmente el juicio político al presidente Donald Trump.
AP

LA FISCALÍA CATEADOS INMUEBLES

Por Alfredo Fernández
Foto: Víctor Rojas/Síntesis

Elementos de la Fiscalía General de la República (FGE), catearon dos inmuebles presuntamente relacionados con el robo de hidrocarburo en un taller mecánico y en Gas Provincia de la junta auxiliar de San Pablo Xochimehuacán. **PÁGINA 7**



Realizan operativo en San Pablo Xochimehuacán.



Listo el calendario de comparecencias

Del 21 al 27 de enero el Congreso del Estado llevará a cabo las comparecencias de los secretarios del gobierno del estado como parte de la Glosa del Informe de Labores del Ejecutivo estatal.

ANTONIO APARICIO/FOTO: ANGÉLICA PATIÑO



Anuncia Esparza edición 20 del Magno Sorteo BUAP

Al anunciar la edición número 20 del Magno Sorteo BUAP, Alfonso Esparza dijo que durante 20 años ha contribuido a cumplir el sueño de muchas personas. **REDACCIÓN/FOTO: ESPECIAL**

Analizan colocación de bolardos

Por Elizabeth Cervantes
Foto: Oscar Bolaños/Síntesis

En la comisión de movilidad del cabildo poblano se inició el estudio para determinar si continúa la colocación de bolardos en la capital poblana o se retiran de manera definitiva, para esto se cuenta con 20 días.

Los regidores miembros de la misma y otros más, propusieron algunas estrategias, entre ellas realizar acercamientos con actores políticos y sociales, además de foros para conocer la opinión de especialistas.

La comisión de movilidad seguirá sesionando hasta aprobar una solución que logre el consenso de todos, por lo que el pre-



Tendrán 20 días para definir la colocación de los bolardos.

sidente de la referida, Eduardo Covián Carrizales, entregó estudios y carpetas donde se sustentan la viabilidad de los bolardos.

El coordinador del Implan, Gerardo Ríos, dijo desconocer si Alejandra Rubio Aclé contrató a Autotrafic para la instalación de bolardos. **PÁGINA 2**

VERSIÓN DIGITAL
• REVISAR PÁGINA POR PÁGINA EN: puebla.sintesis.mx/

www.sintesis.mx
/periodicosintesis / @sintesisweb

OPINIÓN
• Omar Espinosa / Capacitación, sensación, percepción: 8A
• Perla Gómez / La persona como concepto jurídico: 8A